

# PlantaDoce.

Público

## Megacontrato en Castilla y León: setenta millones de euros para inyectables y comprimidos

Janssen, Novartis o Merck son algunas de las grandes ganadoras de este contrato, que está dividido en más de veinte lotes distintos.

A. Escobar  
12 jun 2020 - 05:00



Megacontrato en la sanidad castellanoleonesa. El Gobierno presidido por Alfonso Fernández Mañueco ha resuelto un concurso de setenta millones de euros para dotar a los hospitales y centros sanitarios de la red pública autonómica de medicamentos inyectables y comprimidos, según se desprende del perfil del contratante regional y al que ha tenido acceso PlantaDoce.

**El contrato en cuestión prevé extenderse durante un año y está dividido en 23 lotes diferentes**, que han sido adjudicados a distintas farmacéuticas. Entre las ganadoras y las que se han hecho con gran parte del contrato se encuentran Janssen, Merck, Novartis y Roche.

Los centros a los que se dirigen estos medicamentos son el Complejo Asistencial de

# PlantaDoce.

Ávila, el Complejo Asistencial de Burgos, el Hospital Santiago Apóstol de Miranda de Ebro, el Hospital Santos Reyes de Aranda de Duero y el Hospital Clínico Universitario de Valladolid, entre otros.

## **Janssen suministrará su producto Ustekinumab, indicado para el tratamiento de pacientes adultos con colitis ulcerosa, por un total de 11,7 millones de euros**

El mayor importe corresponde a la farmacéutica del grupo Johnson&Johnson, Janssen, que suministrará su producto Ustekinumab, indicado para el tratamiento de pacientes adultos con colitis ulcerosa, por un total de 11,7 millones de euros. La empresa también dotará a los hospitales de Castilla y León de Etravirina, un fármaco antiviral que se emplea para el tratamiento de la infección causada por el virus de la inmunodeficiencia humana (VIH), agente causante del sida, y lo hará por más de 400.000 euros.

Novartis también es una de las grandes ganadoras de este concurso. **La multinacional helvética se ha adjudicado por 8,2 millones de euros el suministro de Fingolimod**, un inmunomodulador que se emplea en el tratamiento de la esclerosis múltiple.

Esta empresa también se ha adjudicado otro lote, por 6,3 millones de euros, para el reparto de Ranibizumab, también conocido como Lucentis. Se trata de una terapia farmacológica aprobada para la mejora de la visión y la calidad de vida en pacientes con afectación visual debida al Edema Macular Diabético (EMD).

La empresa suiza también dotará al Servicio de Salud de Castilla y León (Sacyl) por un total de tres millones de euros de su fármaco Nilotinib, una molécula pequeña del inhibidor de la tirosina quinasa que es aprobado para el tratamiento de la leucemia mielógena crónica.

## **La única empresa de origen español que se cuela en este contrato es la cotizada PharmaMar**

---

# PlantaDoce.

---

Merck también se cuela en este megacontrato. La *farma* dotará a los hospitales de la región de Cetuximab por más de tres millones de euros. Este medicamento se utiliza para el tratamiento del cáncer de colon y otros tipos de cáncer de células escamosas que afectan a la cabeza y el cuello, como algunos tumores de la boca o la laringe. Su aplicación es de carácter semanal y se realiza por vía intravenosa.

Más allá de estas multinacionales farmacéuticas, destacan en este contrato la aparición de Biogen España, la japonesa Takeda o la española PharmaMar. **Esta última suministrará por 1,5 millones de euros su medicamento Yondelis (trabectedina), un compuesto antitumoral de origen marino.**